



## **Pfarrfest in Kall am 6. Oktober 2019**

Nach rund einjähriger Bauzeit unter der Leitung von Architekt Willi Schick wurde das Kaller Pfarrheim am 25. September 1994 feierlich eingeweiht.

In all den Jahren hat sich das Heim bestens bewährt. Was beim Bau keiner ahnen konnte, diente es vier Monate später nach dem Kirchenbrand im Januar 1995 über zehn Monate als Notkirche. Ebenso mehrere Monate bei der notwendigen Kirchensanierung vor acht Jahren.

Nach wie vor wird das Haus von vielen pfarrlichen, kirchlichen und caritativen Gruppen intensiv genutzt, so dass 400 Besucher in der Woche keine Seltenheit waren und auch sind. So ist unser Pfarrheim ein gelungener baulicher Rahmen für ein lebendiges pfarrliches Leben. Wobei der „Schick-Bau“ nach wie vor in einem baulich guten Zustand ist, was besonders von Gästen immer wieder bemerkt wird. Wir dürfen auch feststellen, dass sich das Segenswort „Pax et bonum“ Frieden und Gutes in all den Jahren durchgetragen hat.

All das ist Grund genug unser Erntedankfest mit einem großen Dankfest für das Pfarrheim zu verbinden. Nach dem Familiengottesdienst mit dem Kinder- und Jugendchor wird die Gruppe Kalimba uns auch ins Pfarrheim begleiten. Unsere Asylantenfreunde haben Leckereien vorbereitet, die Musikkapelle Kall spielt, die Cafeteria ist geöffnet, Holle Goertz lädt zu Kinderorgelkonzerten ein. Pfr. Hellwig zur Apfelprobe, aus 1.000 Holzsteinen können Festungen etc. gebaut werden, Pommes, Würstchen und Getränke gehören auch dazu.

Das Fest beginnt am **6. Oktober 2019 um 10:30 Uhr** in der Kirche St. Nikolaus Kall mit dem Dankgottesdienst. Danach sind alle ganz herzlich zu einem bunten Treiben in und um unser Pfarrheim eingeladen!

Ihr

*Pfr. Hans-Joachim Hellwig*